

von Rechtsanwalt **Max-Lion Keller**, LL.M. (IT-Recht)

Schweizer-Internetportal veröffentlicht Stellungnahme der IT-Recht-Kanzlei zur Vergabepolitik der Bundesnetzagentur

Die auf dem schweizer Internetportal "weblab" (www.weblaw.ch) veröffentlichte

[Stellungnahme der IT-Recht Kanzlei](#)

setzt sich im Einzelnen mit der Vergabe der sog. E-GSM 900 Frequenzen an E-Plus und O2 Germany auseinander und kommt zu dem Ergebnis, dass die Bundesnetzagentur hierbei zu Unrecht die Möglichkeit der Vergabe an Dritte ausblendet, ein bestehendes Oligopol favorisiert und mit ihrer Entscheidung bestehende oligopolistische Strukturen zu Lasten des Verbrauches zementiert.

Der Vortrag ist in voller Länge

[hier](#)

abrufbar.

Haben Sie Fragen oder Kommentare?

*[**Dann kontaktieren Sie uns bitte.**]([index.php?id=kontakt](#)) *

Autor:

RA Max-Lion Keller, LL.M. (IT-Recht)

Rechtsanwalt